

Rita Barberá echa un pulso a Rajoy y se aferra al escaño

La exalcaldesa de Valencia se da de baja en el PP, pero sigue en el Senado para mantener el aforamiento en la causa por presunto delito de blanqueo

NATALIA JUNQUERA, Madrid
Rita Barberá interrumpió ayer su larga militancia (se afilió a AP hace 40 años) y abandonó el PP después de que el Tribunal Supremo decidiese el martes abrir una causa en su contra por presunto blanqueo de capitales. La mujer que fue destacada dirigente regional y nacional del PP y alcaldesa de Va-

lencia más de 20 años ha soportado fuertes presiones de su partido para que renuncie al escaño, pero se aferra a seguir en el Senado. "Si no toma una decisión, lo hará el

partido", dijo Alfonso Alonso, candidato del PP a lehendakari, horas antes de que Barberá hiciese pública su resolución. Otros dirigentes como Alberto Núñez

Feijóo, presidente de la Xunta, mostraron su deseo de que deje la Cámara alta. Barberá les respondió por la tarde en un comunicado en el que enfatiza en mayúsculas su decisión de "NO DIMITIR", pues, "de lo contrario, podría entenderse como una asunción de culpabilidad". PÁGINA 13

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El resto de partidos se unen para exigir que renuncie al acta en la Cámara alta



Rita Barberá abandona anoche su casa en Valencia. / MÓNICA TORRES

La UE plantea duplicar su plan inversor para estimular la economía

Juncker avisa a Londres de que no tendrá un mercado a la carta

LUCÍA ABELLÁN, Estrasburgo
El presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, se comprometió ayer a duplicar las inversiones para estimular la economía hasta superar los 600.000 millones en 2022. En un discurso en la Eurocámara casi no se refirió al *Brexit*, pero destacó que Reino Unido no tendrá "un mercado único a la carta". Londres deberá asumir la libre circulación de personas si quiere acceder al mercado de bienes y servicios. PÁGINA 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

ADEMÁS

Bruselas protege a editores y autores en Internet

La Comisión Europea ha anunciado una norma para preservar los derechos de autor *online* frente a plataformas como Google. P21

PARLAMENTO VASCO

Estimación de escaños 25 sep. 2016



El PNV apenas cede, según un sondeo del Gobierno vasco P16

El Papa acepta mediar en la crisis de Venezuela P7

Joseph Stiglitz: "Trump es fruto de la desigualdad" P38

La tensión en el PSOE se dispara por el veto al debate interno

Susana Díaz: "No se puede gobernar este país con 85 diputados"

ANABEL DÍEZ, Madrid
La tensión en el PSOE se desbordó ayer por las dificultades para abrir un debate interno que aborde una salida al bloqueo político que sufre España. Las críticas lanzadas en las redes sociales por militantes de la formación al presidente de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, tras afirmar que lleva dos meses

sin hablar con el secretario general, Pedro Sánchez, han recrudecido el conflicto. La presidenta andaluza y líder de la organización territorial socialista más po-

Rubalcaba: "Se está creando en el partido un clima asfixiante"

derosa, Susana Díaz, mostró su solidaridad con Fernández Vara. Además, reiteró que el lugar del PSOE es la oposición: "No se puede gobernar este país con 85 diputados". El anterior líder de los socialistas, Alfredo Pérez Rubalcaba, aseguró en declaraciones a EL PAÍS: "Se está creando en el partido un clima asfixiante". PÁGINA 15

idealista

dibuja dónde quieres vivir



TEATRO REAL